Registradas otras dos viviendas afectadas por las compraventas ilegales en el casco de Corralejo



escrito por Yanira Rodríguez Godoy

27/06/2006 - 20:30

La Oliva/ Hoy se ha dado a conocer una nueva sentencia favorable a los vecinos del casco viejo de Corralejo que reconoce la propiedad de dos de los inmuebles inmersos en este litigio que dura ya varios años. Dos vecinos han conseguido registrar sus viviendas después de que fueran compradas por una sociedad de forma ilegal, según las resoluciones de la Dirección General de los Registros y del Notariado, con fechas del 27 y 28 de abril del presente año, y publicadas en el BOE el pasado 19 de junio.

De esta forma, quedan inscritas en el Registro de la Propiedad nº 1 de Puerto del Rosario las viviendas de Eustaquio González Carballo y Sebastiana Figueroa Santana, dos personas que llevan más de 40 años viviendo en estos inmuebles de la zona más antiqua del pueblo.

Con estas dos nuevas inscripciones ya son cuatro las casas afectadas por la problemática del casco viejo de Corralejo que se reflejan en el Registro de la Propiedad. Estas últimas inscripciones corresponden a dos edificios construidos antes del año 1960, y han seguido un proceso distinto a las anteriores, ya que sus propietarios ya tenían expediente de dominio cuando los solares fueron compradas por una sociedad. Sin embargo el final ha sido el mismo que en los casos anteriores, y los vecinos demandantes han confirmado la propiedad de sus hogares ante la empresa que ha pretendido adquirirlos de forma ilegal.

Para Miguel Socorro, portavoz del Comité de Afectados del Casco Viejo de Corralejo, estas dos nuevas resoluciones vienen a apoyar la tesis de que "en un futuro no muy lejano todo estos litigios se concluirán de forma favorable a los vecinos".

De las 115 familias afectadas por estas compra-ventas presuntamente ilegales, 20 ya están en vías de resolución, 11 de ellas en primera instancia y 9 en segunda. Otros ocho casos fueron negociados de forma directamente entre los vecinos y la empresa compradora. Aún quedan otras 86 casas por registrar dentro de la zona más antiqua del pueblo de Corralejo.